

蠟梅 Now

今年の近畿地方の梅雨入りは平年より 3 日遅れて 6 月 9 日と言われている。平年の梅雨明けが 7 月 19 日ごろと言われているが、平均的な梅雨の期間 44 日前後を過ぎた 7 月の最終週になってもその気配がうかがえない状況が続いている。梅雨末期の特徴と言われる集中豪雨を九州北部や中国地方にもたらし、またもや多くの犠牲者を出した梅雨前線は日本上空に停滞、鎮座している。

最近梅雨前線などに伴う局地的な大雨をしばしば「ゲリラ豪雨」と表現する、言えて妙である。アメリカに起こる災害の代名詞的な「竜巻」も、日本風に小柄ではあるが最近耳にすることが多くなった。人類がもたらした自然破壊と環境汚染により地球の温暖化が進行し、これらの災害につながっているとも言われている。

自然が痛むだけでなく、世界に蔓延した金融危機の影響もあって、産業界は喘ぎ、国民も疲弊が進んでいる。8 月 30 日には「政権交代」を謳った衆議院選挙で国民の審判が下る。振り子が振れて世の中が変わっていくのだろうか・・・？

当法人のシンボル・ツリー「蠟梅」は、設立記念の植樹後まる 5 年が経過した。この時期、恵みの雨の恩恵もあって、みずみずしい若葉で全身を覆い、来るべき開花に備えてエネルギーの蓄積に余念がない。世の中の動きをどのように見て感じているのか知る由もないが、内には力を秘めて、霖雨に打たれながらもそっと静かに佇む姿は、何かほっとさせてくれる。



《発行者》

特定非営利活動法人 未来技術フォーラム神戸
事務局長 大森 信
〒657-0845 神戸市灘区岩屋中町 4-2-7
TEL&FAX : 050-2014-2293 (IP Phone)
E-mail : info@npo-ftfk.or.jp
URL : <http://www.npo-ftfk.or.jp>